



2023 WORLD MOUNTAIN AND
TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS



WMTRC 2023 präsentieren edle Metalle für die zukünftigen Weltmeisterinnen und Weltmeister

An den letzten kleinen Stellschrauben wird noch gedreht, bis es am 6. Juni so weit ist und die Berglauf- und Trailrunning-Weltmeisterschaften Innsbruck-Stubai beginnen. Schon bereit liegen die Medaillen, die den Erstplatzierten in wenigen Tagen feierlich überreicht werden. Bereits vor dem offiziellen Start findet am 4. Juni zur Einstimmung in der Innsbrucker Altstadt von 13:00 bis 15:00 Uhr ein Show Race statt.

Bei den World Mountain and Trail Running Championships (WMTRC) Innsbruck-Stubai werden vom 6. bis 10. Juni in Tirol rund 1300 Teilnehmer:innen willkommen geheißen und Weltmeistertitel auf vier verschiedenen Strecken vergeben. Die erste Titelentscheidung ist der Vertical am 7. Juni im Stubai. Am 10. Juni findet der Mountain Classic in Innsbruck statt. Die Trailrunning-Bewerbe sind der Trail Short, der am 8. Juni von Innsbruck ins Stubai zum Freizeitzentrum Neustift führt, und der Trail Long am 9. Juni. Dieser startet im Stubai und endet am Vorplatz des Tiroler Landestheaters in Innsbruck. Zusätzlich gibt es in jedem Rennen bei den Frauen und bei den Männern Team-Wertungen, in der die schnellsten drei Läufer:innen einer Nation zusammen gewertet werden.

Die Medaillen der WMTRC

Beim Entwurf der Medaillen war es das Ziel, ein klares Design zu schaffen, das zwei wiederkehrende visuelle Elemente verwendet: die Höhenlinien, die einer topografischen Karte des Stubai entnommen sind, und die Straßen von Innsbruck. „Sie sind - im übertragenen und im wörtlichen Sinne - zwei Seiten derselben Medaille und die perfekte Darstellung der Dualität von urbanen und alpinen Umgebungen der Gastregionen Innsbruck, Stubai und Tirol. Daher hoffen wir, dass die Gewinner:innen dieser Medaillen in einigen Jahren auf sie blicken und sich sofort an die wunderbare Zeit erinnern werden. Sie sollen sich an diesen kostbaren und einzigartigen Moment auf der Ziellinie erinnern, der nur ihnen gehört und der für immer in dieser Medaille bewahrt wird“, erklärt **Johannes Kohtz**, Creative Director der WMTRC.

Trail Feeling in der Stadt

Vier Damen und vier Herren laufen am 4. Juni zwischen 13:00 und 15:00 Uhr in mehreren Durchläufen unter dem Motto „mehr Show als Race“ über den City Trail, der am Goldenen Dachl in der Innsbrucker Altstadt aufgebaut ist. „Mit diesem Lauf wollen wir eine Vorschau auf das geben, was in den darauffolgenden Tagen bei der WM geboten sein wird. Wir holen das Trail-Feeling in die Stadt und schaffen damit eine unverwechselbare Atmosphäre, die wir bis zum großen Finale am 10. Juni aufrechterhalten wollen“, so WM-Organisator **Alexander Pittl**.

Über den City Trail führen zudem zwei der vier WM-Strecken. Beim Trail Short am 8. Juni geht es für die Athlet:innen direkt nach dem Start um 09:00 Uhr durch die Altstadt über den Trail – zuschauen lohnt sich. Beim Mountain Classic am 10. Juni, bei dem in den Eliterennen zwei Runden gelaufen werden, wird der City Trail wieder ein zentrales Element im Rennen darstellen. Auch an den anderen Tagen lohnt es sich, immer wieder dort vorbeizuschauen. Zahlreiche Aussteller und Partner der Weltmeisterschaften integrieren diesen immer wieder in ihr Programm.



2023 WORLD MOUNTAIN AND
TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS



Weitere Informationen rund um die WMTRC 2023 auf der offiziellen Website, sowie auf Facebook, Instagram und LinkedIn.

Die World Mountain and Trail Running Championships 2023 werden von 6. bis 10. Juni in Innsbruck-Stubai ausgetragen. Erwartet werden rund 1.300 Teilnehmer:innen aus 70 Nationen.

Rückfrage-Hinweis

Egon Theiner
WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai
Klammstrasse 116

+43 (0) 660 5951666

www.innsbruck-stubai2023.com

egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Medienkontakt:

Mag. Jennifer Plattner
ProMedia

Brunecker Str. 1

+43 (0) 512 214004 17

+43 (0) 664 5208373

www.newsroom.pr

jennifer.plattner@pro.media